
 

 

 

 

〇 穂波東校小中合同生徒指導委員会 

 ６月６日（水）、穂波東校小学部・中学部の合同生徒指導委員会が開かれました。 

 小中の生徒指導担当の先生方の企画による委員会でしたが、実り多き会となりました。 

※ ＨＰ掲載のため、職員名はイニシャル表示にしております。 

 

 

 委員会の内容（議事録）は、中学部の仲上先生により「グループウエアの掲示版」にアップされてい

ますので、ぜひご確認下さい。 

 この小中合同生徒委員会は、今後、月１回の実施予定です。 

この委員会での議題等へ要望は、小学部はＹ先生へ、中学部はＮ先生へご連絡下さい。 

 

 
 

今後、穂波東校小学部・中学部が力を合わせ、穂波東校の教育活動を充実させていくためにも、その

土台となるのは「落ち着いた学校づくり」であることは言うまでもありません。 

 本校はこの数年、学校が荒れることなく、その中で様々な教育活動を展開することができています。 

 この状態を継続していくためにも、今回立ち上がった「穂波東校小中合同生徒指導委員会」を核とし

て、問題行動の未然防止や授業規律の確立、いじめや不登校の早期発見・早期対応などに取り組んでい

きましょう。 

 

 

 

 

 

  

 
職員用：穂波東校小中一貫教育だより 

平成 30 年 6 月 11 日 第 5 号 

文責：小中一貫校穂波東校 山本 
 

参加者 小学部：校長先生、教頭先生、Ｙ先生、Ｍ先生 

中学部：校長先生、教頭先生、Ｎ先生、Ｓ先生、Ｍ先生 

議題  ① グランドの使用について（小中の使用割） 

    ② 児童生徒の移動導線について（プールへの移動時を中心に） 

    ③ 各部からの生徒指導の報告 

 

小・中学部の先生方へ 

小中一貫校づくりにおいて、小中全職員の共通理解を図ることはとても重要です。 

この点において、「グループウェアの掲示板」は、とても有効なアイテムとなります。 

１日１回、「グループウェアの掲示板」を確認されるとともに、「掲示板」を通して積極的に 

情報を発信されて下さい。 

お知らせ 
 

「グループウェアの掲示板」の校内グループは、これ

まで「校内全員」のみでした。しかし、これに「小学

部」と「中学部」を新たに加えることができ、より使

い勝手が良くなりました。担当された中学部切通主

幹、ありがとうございました。 
 

穂波東校小中合同生徒指導委員会 


